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第３４回議会運営委員会記録 
 

【開催日】 令和２年７月２９日（水） 

【開催場所】 第２委員会室 

【開会・散会時間】 午前１０時～午前１０時１３分  

【出席委員】 

委員長 笹 木 慶 之 副委員長 長谷川 知 司 

委員 伊 場   勇 委員 河 野 朋 子 

委員 髙 松 秀 樹   
 

【欠席委員】 

委員 奥   良 秀   
 

【委員外出席議員等】 

議長 小 野   泰 副議長 矢 田 松 夫 
 

【執行部出席者】 

なし 

【事務局出席者】 

事務局長 尾 山 邦 彦 事務局次長 石 田   隆 

主査兼庶務調査係長 島 津 克 則 議事係長 中 村 潤之介 

議事係書記 原 田 尚 枝   
 

【付議事項】 

１ 令和２年第４回（８月）臨時会に関する事項について  

(1) 会期案について 

(2) 議事日程案について 

(3) 新型コロナウイルス感染症に伴う要望書・・・資料１ 

２ その他 

 全員協議会の開催日時 

 

【議事の概要】 

・会議の冒頭、笹木慶之委員長から、奥議員が宇部・山陽小野田消防組合議
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会に出席しているため、本委員会について欠席する旨の説明があった。 

１ 令和２年第４回（８月）臨時会に関する事項について  

・尾山議会事務局長から、今回の議案の概要説明があった。執行部提案の議

案第７７号令和２年度山陽小野田市一般会計補正予算（第１０回）につい

てで、内容は二つあり、一つは、光ファイバ網が未整備である厚陽校区に

整備するための予算。もう一つは、築４０年を超えて老朽化が著しく進ん

でおり建て替え予定の現商工センターについて、民間の資金等も活用して

公園通り地区を再開発する構想で、具体的に進めるに当たりアドバイスを

頂ける企業と契約するための予算。この審議のため臨時会が招集告示され

たとのことであった。 

(1) 会期案について 

・笹木慶之委員長から、８月４日から７日までの４日間の会期となる旨の説

明があり、了承された。 

(2) 議事日程案について 

・事務局から、議事日程案の説明があり、了承された。 

(3) 新型コロナウイルス感染症に伴う要望書 

・事務局から「７月２７日付けで山口県飲食業生活同業組合小野田支部支部

長の江田様から提出された要望書である。通常、要望書については定例会

に関する議運の前日までに提出されたものについて、定例会で審査するよ

うになっているが、今臨時会が開かれるため、議長から至急の案件として

処理するよう諮問を受けたため、今日の議会運営委員会に要望書を出して

いる」との説明があり、調査委員会を新型コロナウイルス感染症対策特別

委員会に決定した。 

２ その他 

・その他事項として、事務局から「緊急質問については、現在、１２市議会

事務局に問い合わせている。あわせて、全国市議会議長会からの回答も頂

けるので、回答が来次第、議運に報告する。本会議への執行部の出席につ

いては、通常は常時出席者が出席することとなっているが、新型コロナウ

イルス感染症の影響を鑑み、６月定例会までは議案に関係する部署のみと

いう取扱いをしていた。今臨時会についても、執行部は同様に考えている
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と報告を受けた。傍聴の自粛については、この臨時会についてどうするか、

改めてもう一度議運の皆さんで協議していただきたい」と、３点について

説明があった。 

・笹木慶之委員長から「緊急質問については、もし臨時会で行われるように

なりそうなら、従来のやり方で行う。執行部の出席者については、引き続

き、議案に関係する部署のみでやむを得ない。傍聴の自粛については、引

き続き、自粛していただきたい」との発言があり、了承された。 

・８月４日午前９時３０分からの全員協議会で、委員長が議運決定事項の報

告を行うことを確認した。 

 

令和２年（2020 年）７月２９日 

 

議会運営委員長  笹 木 慶 之   


